
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

２０２３年度 第３回 藤沢市立湘南台小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年９月２６日(火)１０時３０分から 

場  所  湘南台小学校 校長室          

出
席
委
員 

川口 昇（会長 湘南台地区地域協力者会議会長） 

天野 和美（副会長 湘南台小学校校長） 

伊藤 雅浩(湘南台市民センター長) 

落合 英雄（湘南台地区青少年育成協力会） 

川野辺 豊盛（湘南台地区社会体育振興協議会委員） 

河合 恒二（湘南台地区老人会会長） 

桒原 千束（湘南台地区主任児童委員） 

千葉 好治（長後・富士見台・湘南台小学校区スクールガードリーダー） 

寺西美和(湘南台小学校教頭)           以上 ９名（欠席３名） 

次
第 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．議題 （１）湘南台小学校の子どもを取り巻く課題について 

   （２）授業参観 

   （３）その他 

４．その他 会議予定日 

５．閉会 

協
議
内
容 

（意見等） 

＊３（１）５０周年に係る学習活動について 

・昔遊びをするのは１日か 

⇒どこか１日で、２時間程度行う予定。他の学年の学習活動も１回の予定。 

・湘南台地区は新しい地域。いすゞ誘致の件や、開発のことなど情報提供可能。 

いすゞが来ることが決まったことにより、北部の工業団地の計画や湘南台駅建設

につながった。 

・校歌の発表会があった。ソノシートも作り配布をした。残っているのでは。 

・町の様子の変化については、学校の方が資料を持っているのではないか。 

・昔遊びは老人会が協力可能。 

・地区の祭りに参加することも、地域の歴史を知るきっかけになる。ちょうど秋祭

りのシーズンである。 

・写真は文書館等にあるか。定点観測写真がある。世界や日本の歴史と共に冊子に

まとめられている。情報提供可能。 

・地域の方に協力をしていただいたり、話してもらったりすることに意義があるの

ではないか。当時の小学生は６０代か。郷土づくり推進会議で呼びかけてみる。 

・地図を見るとおもしろい。変遷がわかる。昔は梨や柿の栽培が盛んだった。 

～各委員、役割を分担し、声をかけていただくことに～ 

＊３（１）不登校対応について 

・湘南台地区の公共施設の仕事を手伝ってもらうことを考えている（月に１～２

回）。完全な引きこもりになってしまうと、復帰が困難になるため、社会との接点

をもつことを目的に行う予定。中学校が先行し実施を検討している。 

・不登校対応は、どこまでを教員が担うのか。オーバーワークに繋がるのでは。 

・家庭も含めた支援が必要。 

次回開催日程 ２０２３年１１月２９日（水）１０時３０分～ 

場所 湘南台小学校校長室 


